

EL SIGLO DE DURANGO

Supera Durango expectativas económicas de especialistas: Fitch Ratings

El Gobierno del Estado ha superado la mayoría de las expectativas económicas de especialistas en aspectos como el ejercicio presupuestal, liquidez y manejo de deuda, lo que permitió mejorar su calificación crediticia.

Fitch Ratings, principal calificadora mundial, otorgó a Durango la calificación crediticia "A (mex)", rango mayor a la categoría "A-(mex)", que hasta el jueves 12 de octubre mantenía desde hace tres años. Eso significa que, de acuerdo a los especialistas de dicha compañía, se redujeron significativamente los riesgos de incumplimiento en compromisos financieros.

De acuerdo a lo expuesto por la calificadora, la mayor calificación se fundamenta en un desempeño presupuestario que se ha robustecido por dos años consecutivos. Y agrega que, a junio de 2017 (mes de la evaluación) el avance financiero del Estado "continúa favorable y por arriba de lo esperado en presupuesto".

Destaca que Durango ha mejorado su liquidez gracias a un fortalecimiento de la caja, además de haber reducido su pasivo circulante. Y pone énfasis en que la deuda, que ubica en 6,319 millones de pesos, adquirió una mayor sostenibilidad tras su reestructuración.

Los evaluadores de Fitch, expuso la calificadora, "consideran a este nivel de endeudamiento como moderado".

"Para 2017, el presupuesto del ejercicio no contempló deuda adicional, y en el mes de junio de 2017, el Congreso local autorizó al ejecutivo estatal a reestructurar la deuda con la finalidad de obtener condiciones crediticias mejores. De acuerdo con información proporcionada por el emisor y estimaciones preliminares de Fitch, la agencia opina que con las condiciones nuevas, la sostenibilidad de la deuda para el Estado será mayor".

Fitch concluye que la calidad crediticia de Durango presenta una Perspectiva Estable, lo cual es indicativo de que los factores de calificación están balanceados y no se espera un cambio en el corto plazo, además de prever que el alza en la calificación, favorecerá un "aumento en el desarrollo económico de la entidad, que se reflejará en su posición socioeconómica y fortalecimiento recaudatorio".

Cabe destacar que, de acuerdo a Fitch Ratings, "las Calificaciones Nacionales 'A' denotan expectativas de bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones en el mismo país".